

Bruno Rodríguez condamne l'entrée en vigueur de l'interdiction de vols charter décrété par Washington



La Havane, 10 mars, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné sur Twitter l'entrée en vigueur de l'interdiction par Washington des vols charter à l'exception de La Havane décrété par Washington.

Bruno Rodríguez a souligné que cette mesure nuit durement aux familles cubaines et à leurs liens à l'étranger, va à l'encontre des Droits de l'Homme et restreint la liberté de voyager des Étatsuniens.

La décision, annoncée le 10 janvier dernier par le Département d'État, suspend les liaisons aériennes avec 9 aéroports cubains dans le cadre des mesures coercitives visant à asphyxier Cuba sur le plan économique.



Radio Habana Cuba